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Licht und Schatten 

Meine Kinder, viele von euch streben in vielfacher Hinsicht nach dem Licht. Einmal aus geistiger 

Sichtweise, aber auch wegen der Wärme, der Behaglichkeit und dem Wissen, dass das Licht Heilung 

bringt. Der Schatten ist immer da, wo das Licht nicht hinkommt, sagen viele von euch. Nun, das ist aber 

nur ein Teil der Erklärung. Der Schatten wird auch benötigt, denn aus weltlicher, grobstofflicher 

Sichtweise, könnt ihr nicht immer unentwegt im gleißenden Sonnenlicht stehen, denn das ist dann zu 

heiß. Ihr benötigt auch den Schatten zur Abkühlung, um einmal dieses Beispiel zu nennen. Ihr dürft das 

Wort Schatten nicht mit Dunkelheit verwechseln, Meine Kinder. Natürlich können sich Vertreter der 

anderen Seite hin und wieder auch im Schatten aufhalten, aber nur dort, wo das Licht nicht schon 

hineinleuchtet und der Schatten zum Teil lichtdurchflutet wird. Soll heißen: Euer Streben nach dem 

Licht, in Bezug auf der innigen Nähe zu Mir über das innige Gebet auf Herzensebene, ist etwas anderes, 

als das weltliche Licht der Sonne und auch der daraus resultierenden Schatten. Wer innig mit Mir 

verbunden ist, wird genau den richtigen Weg gehen und sich von Mir und euren, euch begleitenden 

Engeln, leiten und führen lassen. Dazu gehören auch Meine weltlichen Helfer, wie es viele von euch 

auch für Menschen, Tiere und die Natur sind, die Hilfe benötigen. Alles wird gut! Amen.  


